



あさひ園通信

あさひ園
令和5年7月14日

夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながらも夢中になっているいろいろな遊びを楽しんでいます。

0歳児

お散歩で電車
さんが通った
よ！バイバイ
♪

ボールプール
を楽しんでい
るよ♪



1歳児

泥遊びを
したよ！

雨の日も元気に
サーキット
遊び！



2歳児

泥んこで、
お料理作るよ！

お魚さん
いっぱい
浮かんでる
よ！つかまえるぞ！

シャボン玉飛ん
でけ～♪

泡遊び、ふわふわ
で気持ちい
いな～♪



3歳児

先生と一緒にま
ねっこ遊び♪

2歳児さんと一
緒に遊んだよ！

お散歩に出かけたよ！
川の中に何かいるか
な？



4歳児

水遊び始まった
よ！冷た～い♪

シャボン玉とんでけ～
せーの フ～♪

列車を作ったよ！



5歳児

カブトムシを
捕まえたよ！

水鉄砲、みんな
で水かけあい
だ～！

夏野菜
みんなで育て
ているよ！
大きくな～
れ！

少しずつコロナウイルス感染症による行動制限が緩和され、子どもたちも友だちとの関わりが深まる姿や保育者の肌や表情に触れて、楽しむ姿が見られるようになりました。子どもたちが楽しいと思える、遊びや経験をたくさん積んでいけるようにしていきたいと思えます。

